
 

 

 

 

 

 

2/22は、たくさんの保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に「6年生
ねんせい

を送る
おく   

会
かい

」リハーサル

公開
こうかい

へ来
き

ていただき、ありがとうございました。 

どの学年
がくねん

の子
こ

どもたちも、ちょっぴり緊張
きんちょう

しながらも精一杯
せいいっぱい

演
えん

じ、6

年生を送る会本番
ほんばん

に向
む

けて、最後
さ い ご

の練習
れんしゅう

を行
おこな

うことができました。

何より
なに    

の応援
おうえん

になったと思
おも

います。また、6年生を送る会当日
とうじつ

の話
はなし

に

もご家庭
か て い

で耳
みみ

を傾
かたむ

けてあげてください。 

 

 

 

3年生が、先日博物館へ出かけました。 

 いいお天気
て ん き

で、みんな笑顔
え が お

で出発
しゅっぱつ

していきました。翌日
よくじつ

、どん

なものに興味
きょうみ

をもったかを子どもたちに問
と

うと「昔の洗濯機
せんたくき

」「お

もちゃ」「調理道具」といった答え
こた   

が返
かえ

ってきました。見
み

るところ

がたくさんあって、時間
じ か ん

が足
た

らなかったくらいだったようです。 
 

 

そして、翌週
よくしゅう

は、学校
がっこう

林
りん

の活動
かつどう

。あれあれ、グリーンボランテ

ィアの山本
やまもと

さんが持
も

ってきたのは、大
おお

きな大きな「昔ののこぎ

り」でした。子どもたちもびっくり！！ 

「なんか、昔話に出てくるやつみたい」「本当・・・」 

と昔の暮らしのイメージを、また広
ひろ

げることができました。 

続
つづ

いて、学校林の方
ほう

へ向
む

かい・・・昔の道具を

使って
つ か    

木
き

を運
はこ

びました。                             

←これは「リアカー」今
いま

でも使
つか

われます。 

リアカーとは、「rear(後
うし

ろ)」と「car(車
くるま

)」をく

っつけた和製
わ せ い

英語
え い ご

です。自転車
じてんしゃ

の後ろに取り付
と  つ

け

る車として日本人
にほんじん

が発明
はつめい

したそうですよ。 

 

 

 

 

特別支援学級「のびっこ」が、劇
げき

「だいこんにんじんごぼう」を総合
そうごう

会館
かいかん

の第
だい

1ホール、とても広い舞台
ぶ た い

で演じてきました。 

この劇のために、2学期
が っ き

から、背景作
はいけいづく

り、小道具
こ ど う ぐ

作り、そして、台詞
せ り ふ

や

演技
え ん ぎ

を練習
れんしゅう

してきました。一人一人
ひ と り ひ と り

がそれぞれの役割
やくわり

を果
は

たし、 

たくさんの拍手をいただ 

きました。とっても、 

素敵
す て き

でしたよ！！ 

             令和５年 ２月２４日 
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3年生
ね ん せ い

 社会
し ゃ か い

見学
け ん が く

 博物館
は く ぶ つ か ん

「昔
むかし

の暮
く

らし展
て ん

」2/14 

2/１７ 三泗
さ ん し

小
しょう

・中学校
ち ゅ う が っ こ う

 特別
と く べ つ

支援
し え ん

学級
がっきゅう

学習
がくしゅう

発表会
は っ ぴ ょ う か い

   



6年生で、本校
ほんこう

の卒業生
そつぎょうせい

である地域
ち い き

の

方
かた

3名を招待
しょうたい

し、「ようこそ先輩
せんぱい

！コ

マ撮り
ど  

動画
ど う が

上
じょう

映会
えいかい

」を開催
かいさい

しました。 

ご協 力
きょうりょく

いただいたのは、建設業
けんせつぎょう

中村組
なかむらぐみ

の

伊藤
い と う

さん、美容院
びよういん

SHIROの寺本
てらもと

さん、そして、

市
し

役所
やくしょ

にお勤め
 つ と   

の國
こく

冨
とみ

さんです。 

まずは、6年生の子どもたちが2学期から

撮影
さつえい

を始
はじ

め、完成
かんせい

したコマ撮り
ど  

動画
ど う が

を見ていた

だきました。 

そして、本校の先輩方から、小学生の頃
ころ

のお話や今
いま

のお仕事
し ご と

のお話等
など

を聞
き

かせていただきました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日
ひ

のために、子どもたちは、招待状
しょうたいじょう

の作成
さくせい

や挨拶
あいさつ

・会の進行
しんこう

の練習等、たくさん準備をしてきまし

た。そして、上映した動画への感想
かんそう

を述べてくださる先輩方の温
あたた

かいまなざしや仕事
し ご と

に対する
た い    

熱い
あつ   

想
おも

いに、

6年生はそれぞれに何
なに

かを感
かん

じ取った様子
よ う す

でした。また、一つ心
こころ

を大きく成長
せいちょう

させることができました。 

 
 
 

 

 

 

 

 

6年生 ようこそ、先輩
せ ん ぱ い

！！2/１４ 

伊藤さんのお話を聞いて・・・ 

・ぼくは、中村組が何をしているか知ら

なかったので、聞けてよかったです。

～中略～お話の中で大事と思ったこと

は、夢を持つということです。ぼくは、プ

ロ野球選手が目標なので、努力して目

標に向かって頑張っていきたいと思い

ます。 
 
・ぼくが一番印象に残ったことは、中央

緑地のところにある建物が中村組さん

が作っていたというところです。サッカ

ーでよく中央緑地に行くときに見る建物

なので、その建物を作っていたのを聞

いて、びっくりしたし、すごいと思いまし

た。また、災害時には 1番にかけつけ

ると聞いてかっこいいなと思いました。 

國冨さんのお話を聞いて・・・  

・（前略）今の担任の先生にあこがれて

小学校の先生になりたいと思っていま

す。國冨さんがおっしゃっていたよう

に、あこがれていた先生より、良い先

生になりたいと今、強く思っています。 
 

・特に印象に残っているのは、今、目

の前にあることを一生懸命に取り組ん

でいれば、充実した人生を送ることが

できるというお話です。私は、将来何に

なりたいのか、まだ、決まっていません

～（中略）～市役所の仕事の内容を今

まで知りませんでしたが、みんなの見

えないところから生活を支える仕事っ

てすてきだなと思いました。私ももっと

視野を広げて、自分のなりたい仕事を

みつけたいと思いました。 

寺本さんのお話を聞いて・・・ 

・私は、昨年まで美容師になることが

夢でした。今は変わってしまったけれ

ど、美容師の話を聞き、やっぱりすて

きな職業だと思ったし、また、興味を

持ちました。そして、中学校へ行った

ら、自分を大切にしていきたいと思い

ました。 
 

・はさみの値段が高いもので30万と

聞いておどろきました。 

わたしたちでいう学校林は、昔アス

レチックみたいで、ブランコなどがあっ

たと聞いていいな～と思いました。寺

本さんの時代から今まで学校が変わ

っていないと言っていたので、そう思う

と校舎の中や運動場はきれいに保た

れているのだなあと思いました。 

◇ 「学習
がくしゅう

支援員
し え ん い ん

・学校
がっこう

環境
かんきょう

整備員
せ い び い ん

「やさにしっ子地域
ち い き

応援隊
おうえんたい

」についてのお願
ねが

い◇ 

   先日、文書
ぶんしょ

で募集
ぼしゅう

をしました「やさにしっ子地域応援隊」とは、除草
じょそう

や学校
がっこう

林
りん

等の整備
せ い び

等、環境
かんきょう

整備

に関
かか

わることや学習活動
かつどう

の支援（ミシン操作
そ う さ

の補助
ほ じ ょ

等）を、学校からの呼
よ

びかけに対して、適宜
て き ぎ

都合
つ ご う

のつく

範囲
は ん い

でご協力
  きょうりょく

いただける方の募集です。登録
とうろく

リストを作成しますが、都合が合わず、登録
とうろく

のみとなっても構
かま

いません。是非
ぜ ひ

、ご検討
けんとう

をお願いします。（なお、自分
じ ぶ ん

のお子様
さま

の学年の支援というわけではありません。） 

 


